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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我らの生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 千葉  健 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小原喜公夫 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 志村 雄彦 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

２０１8－２０１9 年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

例 会 予 定 

9 月 20 日（木）通常例会 

  卓話：誕生日月会員卓話  

     松井 有紀 会員・髙橋 良一 会員 

9 月 27 日（木）親睦家族例会「花座」 

  12：00～13：30 お弁当付き 

本日の予定 

株式会社 仙台 89ERS 

取締役 GM 志村 雄彦 様 

「志村雄彦プロフェッショナル論」 

～仙台 89ERS の未来～ 

9/6 ニコニコ BOX 

★森川 昭正 会員 …文彦さん、本日はお忙しいとこ

ろ無理なお願いを快くお引き受け頂きありがとうご

ざいます。野球の話宜しくお願い致します。 
 

★澤野 義章 会員 …先日、月山 1984ｍに登ってき

ました。強風、豪雨とあいにくの天候でしたが無事に

月山神社へ参拝してきました。苦労した分ご利益あり

そうです。 
 

 

9/6 会長報告          千葉 健 会長 

本日は元会員の文彦さんに卓話を頂きます。楽しみで

す。宜しくお願いします。 

9/6 幹事報告        小原 喜久夫 幹事 

ゲストご紹介 

㈱丸文 代表取締役社長 

NHK 高校野球解説者 佐藤 文彦 様 

 

・９月２７日（木）「花座」親睦家族会を開催致します。 

 ご家族様もお誘いあわせのうえ、ぜひご参加下さい。 

  12：00～12：30 例会・お食事（お弁当） 

  12：30～12：50 立川幸太さん（落語） 

  12：50～13：20 （ジャズ） ※変更あり 

 13：30  解散 

 

・11 月 3 日（土）在仙１１RC 親善ゴルフ大会が開催さ

れます。当クラブが担当 RC となります、多くの皆様

のご参加とご協力を宜しくお願い致します。 

親睦ゴルフコンペ 報告 
９月９日（日）第１回せんだい宮城野ロータリークラブ親睦ゴルフコンペを表蔵王国際ゴルフクラブに於いて行い

ました。悪天候のため、参加者が６名で開催しました。しかし全員、雨にもまけず白熱したプレイを展開し、優勝、

荒若会員、２位丹野会員という結果になりました。次回の親睦ゴルフには、大勢のご参加をお願いします。 

幹事 小原 喜公夫 

mailto:miyaginorc@dune


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018-2019 9月度定例理事会議事録 
2018.9.6  13：30～14：00              幹事 小原 喜公夫 

【議題】 

1.新入会員推薦について  ➢1 名推薦予定あり まだ準備が整っていない為、来月推薦予定 

2.復興支援事業「子供たちと楽しむ小さな音楽会」（仮）について 

・メゾソプラノ歌手(ミラノ在住)渡辺節子さんによる子供向けミニコンサート開催 

・開催時期 2019 年 3 月下旬から 4 月上旬の土日 

  ➢実行委員についても含め、来月までもっと計画を練ってから決める 

3.その他 

 〇 青少年短期交換留学生推薦について   仙台第三高等学校 2 年生女子 推薦希望あり  ➢推薦承認 

 〇 仙台 89ERS 青少年招待観戦会および移動例会の提案  

   ➢来週卓話でお越し頂く 89ERS 志村 GM へ相談予定 

〇 小泉会員より、米山奨学生として以前当クラブがお世話したソドスチンさんの近況報告あり 

以上 

 

9/6 卓話報告        

「高校野球 100 回記念大会を通じて」 

～夢と希望とこれからの課題について～ 

㈱丸文 代表取締役社長  NHK 高校野球解説者 佐藤 文彦 様 

この度は仙台宮城野 RC 様にて卓話させて頂くという機会を頂戴致しましたこと心より感謝申し上げます。NHK

の高校野球解説を務めさせて頂き今年で 16 年が経ちました。とりわけ今年は 100 回記念大会ということで高校野

球にとっても節目の大会だった訳ですが、まさに記念大会を象徴するような大会だったのではないかと私も皆さん

と同じ思いです。両極端なチーム同士の決勝戦。まさにこれぞ高校野球の醍醐味という大会でした。吉田君は私が

現役時代そして解説者として高校野球に 30 年以上携わって来た中で、間違いなく NO１の投手だと思います。惚れ

惚れするような球だけではなく、フィールディング、牽制、間、そして大黒柱として自身が導いた甲子園であるに

も関わらず、チームメートと同じ目線で戦える姿、どれをとっても文句のつけようがない投手であり選手であると

思います。 

がしかし、ひょっとしたらこのような選手、チームを甲子園大会で観るのはこれが最後になるかもしれません。

今年の出場校 56 校中公立高校は 8 校でした。他の高校スポーツであるサッカーやバスケットボールなども同じ傾向

なのだと思います。私学も経営努力の延長線上でスポーツ、学術、芸術と様々な観点から切磋琢磨し地位を築いて

来たのだと思います。しかしながら公立高校においては「大人が考える選手ファースト、球児ファーストと言う名

の押し付け的、そして偏った平等主義において実は不平等が生じている」という事に目を向けて欲しいという事で

す。今回も吉田君が県予選から一人で投げて決勝までに 1,500 球投じた。「投げすぎだ！酷使だ！」との声が挙がり

「球数制限すべき！日程調整をすべき！」という議論になりました。これがもし今年から導入されていたら、恐ら

く吉田君を甲子園という舞台で目にすることはなかったと思います。それって本当に「球児ファースト」なのでし

ょうか？彼はいやいやながらマウンドに上がっていたのでしょうか？そんなことよりももっと先に投手の負担軽減

が簡単に出来る方法があります。それは、高校野球の発展のため、選手の肉体的負担の軽減のため金属バットを廃

止し、木製バットにすることです。（事実 U18 のアジア選手権は木製バットで開催されております）「選手ファース

ト」とか耳触りの良い平等主義を掲げ大人が勝手に作ったルール（制約）により、私学と公立との差、裕福な子と

そうでない子との差が生じ、結果不平等を生み、自由な選択が出来ない環境を作っているということが問題です。 

スポーツが与える影響（感動、勇気、希望）は計り知れません。今回の吉田君を見ればそれは明らかです。故郷

宮城においても荒川静香さん、羽生結弦君、そして 2013 年の楽天優勝と、多くの市民県民が感動の涙を流したと

思います。そしてこの宮城には子供たちが憧れる野球、サッカー、バスケ、バレーと多くのプロスポーツ組織があ

ります。その土台があるこの地で、それを目指す子供たちの夢に蓋をするのではなく、我々大人がその夢を導いて

あげられるような環境作りをサポートして行かなければならないのではないかと思います。それが皆さんとはちょ

っと違う経験をさせて頂いた私の役割でもあると考えております。出来る事からになりますが、今後の人生におい

て私なりにスポーツを通じて夢見る子供たちのサポートをしていくつもりです。いずれ改めて宮城野 RC の皆様へ

もお願いに伺うかもしれません。その際はどうか少しでも耳を傾けて頂ければ幸いです。 

   


